

## Desempeño Ambiental ATValor y Tasaciones Hipotecarias:

ATValor y Tasaciones Hipotecarias cuentan con un sistema integrado de gestión certificado según los estándares normativos ISO 9001:2015 e ISO 14.001: 2015, como modelo de gestión, orientado hacia la mejora continua.

ATValor y Tasaciones Hipotecarias están comprometidos con el Medio ambiente, con un sistema de gestión implantado, que es revisado y evaluado de forma periódica con el principal objetivo de identificar acciones para poder minimizar, en la medida de lo posible, el impacto ambiental de las actividades que nos afectan, apostando por la sostenibilidad y la lucha contra el cambio climático.

En este primer año de implantación del proceso de gestión, se han establecido varios objetivos e indicadores de medioambiente, de cuyo seguimiento obtendremos los resultados para este 2026.

Se ha establecido una Guía de Buenas Prácticas ambientales en Oficina, con el fin de que desde todos los ámbitos se mantengan los criterios de sostenibilidad ambiental

A lo largo de todo este año, ATValor y Tasaciones Hipotecarias defienden un compromiso ambiental que apuesta por medidas viables, de acuerdo con sus recursos, y apostando en todo momento por el desarrollo sostenible y la visión del Ciclo de Vida.